
w
ÉCOt.ÊCÊ'LA »A6&ElËiN£

«• Créer S'avenir»

PROCÈS-VERBAL DE LA QUATRIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 24 JANVIER 2023 AU LOCAL 134, À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Sandra Blouin, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Mélanie Deschamps, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Catherine Imbeault, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien
Julie Provost, gestionnaire administratif (pas le droit de vote)
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoit, élève

Bruno Hauzaree, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'étabtissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 04.

2. Secrétariat

Mme Mélanie Deschamps, directrice adjointe de l'adaptation scolaire et PFAE, agira à titre de
secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1501

Mme Morissette propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel
quel:

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 13 décembre 2022 (adoption) (document #230124-01);

6. Suivi au procès-verbal du 13 décembre 2022;

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Etat du fonds à destination spéciale (FADS) et budget révisé (adoption) (documents
#230124-02, #230124-03, #230124-04);

9.2. Proposition de financement (approbation) (document #230124-05);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #230124-06, #230124-07, #230124-08);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire - Capsules et fiches thématiques :
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-
scolan'e/conseil-etablissement/formation-obligatoire

(Consultation des fiches #16, #22 et #23);
https://www.voutube.corri/watch?v=2HRJistC^6SÛlCapsyle_videg);

10.2. Projet éducatif;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Affaires diverses :

12.1. Bénévole 2022-2023;

13. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption duprocès-verbal du 13 décembre 2022 (adoption) (document #230124-01)
CE-22-23-1502
Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 13 décembre 2022 tel quel.

Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 13 décembre 2022
Aucun suivi.

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de t'école :

> Lors de la dernière semaine d'école en décembre, les activités de Noël se sont bien déroulées.
> Organisation scolaire : les conseillères en orientation rendent présentement visite aux élèves

pour les choix de cours 2023-2024.
> Les portes ouvertes du secteur régulier auront lieu le 26 janvier à 19 h.
> Bulletins : les notes seront à remettre avant le 7 février 16 h.
> Questionnement concernant l'aréna pour le profil Hockey : Mme Dufault confirme que les élèves

auront accès au vieil arena de La Prairie.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> Les élèves du PEI sont majoritairement en faveur que l'école puisse offrir les mathématiques CST
en 4e secondaire.

> En adaptation scolaire, les élèves souhaitent avoir la possibilité d'accéder à plus d'options qui
concernent le sport.

> Au PEI, les groupes sont fermés et les élèves se questionnent sur la raison pour laquelle ils ne
peuvent se mélanger tout au long de leur parcours scolaire (de la lre à la 4e secondaire). Ils
souhaiteraient pouvoir développer davantage d'habiletés qui les aideraient à travailler avec les
autres et ainsi se préparer au CEGEP. Mme Dufault va vérifier les raisons pour lesquelles les
groupes sont fermés.

> Avant Noël, des cours de mathématiques 5e secondaire SN ont été offerts après l'école. Ces
cours ont été très bénéfiques pour les élèves. Cependant, ces cours ne sont plus offerts et ils
veulent en connaître la raison. Un membre du conseil d'établissement affirme qu'effectivement
ce fut un succès, mais que la direction a choisi d'offrir cette ressource aux élèves de la 5e
secondaire qui sont en mathématiques de 4e secondaire puisqu'ils terminent cette année. Il y a
une possibilité que les cours pour les élèves de la 5e secondaire soient reconduits après le 2e
bulletin.

> Les élèves amènent l'information que certaines écoles n'exigent pas que les élèves aient réussi
leur mathématique SN de la 4e secondaire pour accéder au cours de chimie et de physique de 5e
secondaire. Des membres du conseil d'établissement expliquent qu'il est préférable d'avoir les
préalables des mathématiques SN pour être mieux outillé afin de réussir ces cours. De plus, au
CÉGEP, de nombreux programmes qui exigent la réussite des mathématiques SN demandent
également comme préalable la chimie et la physique.

> Les élèves s'interrogent sur un événement qui se déroulera sur une semaine, à l'heure du dîner,
permettant aux élèves de se familiariser avec différentes professions. Sous forme de kiosque,
les élèves pourront circuler d'un kiosque à l'autre selon leurs champs d'intérêt et questionner
tes représentants. Mme Dufault confirme que cet événement est la nouvelle formule de Zoom
sur l'emploi et que la date sera divulguée très prochainement.
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9. Points à traiter

9.1 État du fonds à destination spéciale (FADS) et budget révisé (adoption) (documents
#230124-02, #230124-03 et #230124-04)
Mme Provost présente et explique l'état du fonds à destination spéciale (FADS) ainsi que le
budget révisé tels que présentés aux documents #230124-02, #230124-03 et #230124-04.

CE-22-23-1503
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent l'état
du fonds à destination spéciale (FADS) tel que présenté au document
#240123-02.

Adoptée à l'unanimité

CE-22-23-1504
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent le
budget révisé tel que présenté au document #230124-03.

Adoptée à l'unanimité

9.2 Proposition d'activité de financement (approbation) (document #230124-05)
Mme Dufault présente et explique la proposition d'activite de financement pour la soirée
Reconnaissance du PEI.

CE-22-23-1505
Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent la
proposition de financement pour la soirée Reconnaissance du PEt telle que présentée au
document #230124-05.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #230124-06, #230124-07, #230124-08)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #230124-06, #230124-07, #230124-08.
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Rendez-vous annuel Oxfam-Québec

(#230124-06)
Mme Knafo

Journée au parc (#230124-07) Mme St-Amour

Camp Richelieu Saint-Côme (#230124-
08)

Mme Lajambe

Approuvées à l'unanimité CE-22-23-1506

Pour l'activité Rendez-vous annuel Oxfam-Québec, Mme Dufault va vérifier les coûts du
transport de 5 $.

Pour le camp Richelieu, Mme Dufault va s'informer des activités et des coûts reliés à cette
activité. L'information sera envoyée par courriel aux membres du conseil d'établissement.
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10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #16, #22 et #23 et consultation de la capsule « Le budget annuel de
l'école ».

10.2 Projet éducatif
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement du projet éducatif.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> Le comité de parents prépare une conférence par TEAMS d'une durée d'environ une heure
portant sur l'éducation afin d'outiller les parents.

12. Affaires diverses :

12.1 Bénévole 2022-2023

Soirée des bénévoles : la date limite pour inscrire les bénévoles est le 15 février. La soirée aura
lieu le 19 avril et elle s.e fera probablement en présentiel. Mme Dufault confirme que pour
donner suite à l'appel lancé nous attendons toujours des candidatures.

12.2 Questionnement sur le montant alloué pour la reconnaissance de la douance.
Le point sera reporté une fois que Mme Dufault aura effectué des vérifications et consulté les
enseignants.

13. Levée de la séance

Mme Morissette propose la levée de la séance à 20 h 44.
Approuvée à l'unanimité
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Gilles Montrèuil, président
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